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２００２年７月１９日 
食品の表示制度に関する懇談会 
座 長 本間 清一 様 
 

（社）日本輸入食品安全推進協会 
 会 長 垣 添 直 也 

 
第５回 食品の表示制度に関する懇談会に当たっての意見 

 
７月３０日に開催されます第５回の表示制度に関する懇談会に所用の為出席

出来ませんので、意見を文書にて提出いたします。 

 

１．当懇談会の取りまとめについては、次回第５回でまとめられると理解して 

  おりますが、現在までの議論では多様多岐にわたる内容の統合は甚だ難し 

  いと考えられます。されど、当懇談会は専門部会等で細部を詰めることは 

  なじまないので、次のステップで取り進めていただきたい。 

 

（１）余り絞り込まない取りまとめとする。 

（２）そして公表いただいた上で各層の反応を頂戴する。 

（３）その上でもう一度懇談会を開催し懇談会としての最終まとめをする。 

 

２．輸入食品の取扱に携わる団体として次の点に留意いただきたい。 

 

（１）義務表示は消費者にとって真に必要なものに限定する。 

（２）製造年月日についても議論があったが輸入食品の特性から期限表示に 

   一本化する。 

以 上 


